

Press Release

Untuk disiarkan segera

Peduli Sesama, WEGE Santuni 2.000 Anak Yatim

Jakarta, 1 Juni 2018 – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) menggelar acara Buka Puasa Bersama 2.000 anak yatim yang dilakukan serentak di kantor pusat WEGE Jakarta dan lingkungan proyek yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia, Jumat (1/5). Acara yang dimulai lepas ashar ini, dibuka langsung oleh Direktur Utama WEGE Nariman Prasetyo dan dihadiri jajaran komisaris serta jajaran manajemen WEGE lainnya.

Buka puasa bersama anak yatim kali ini dilakukan di beberapa tempat terpisah, khusus 8 proyek di area Jabodetabek, seperti; proyek Transpark Cibubur, Podomoro Golf View, LRT, Velodrome Rawamangun, Apartemen Arandara Residence, Kantor Mabes Polri, MRT dan Apartemen Metro Galaxy diselenggarakan terpusat di Masjid Al Barokah WIKA di Jl. DI Panjaitan Kav. 10 Jakarta yang saat ini dihadiri sekitar 500 anak yatim. Sedangkan acara serupa dilakukan pula di beberapa proyek WEGE di wilayah Medan, Palembang, Bandung, Cirebon, Pekalongan, Jember, Gresik, Semarang, Surabaya, Bali, Banjarmasin dan Lombok dengan total anak yatim di lingkungan proyek tersebut mencapai 1500 anak.

Secara simbolis, WEGE memberikan bantuan berupa uang santunan dan bingkisan. Santunan diberikan langsung oleh jajaran direksi kepada 20 anak yatim dari perwakilan masing-masing proyek WEGE di wilayah Jabodetabek, selain direksi, turut pula Komisaris Independen Adji Firmantoro dan Dini Yulianti mendampingi penyerahan tersebut.

Dalam sambutannya, ketua Bimbingan Islam dan Mental (Bintal) WEGE Hendriko menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan bulan Ramadhan yang rutin dilakukan setiap tahunnya, “Tahun ini merupakan yang terbesar dari sisi jumlah anak yatim yang WEGE undang, yaitu mencapai 2000 anak yatim termasuk anak yatim di lingkungan proyek di seluruh Indonesia.” Tukas Hendriko.

Masih dalam kesempatan yang sama, Nariman Prasetyo mengatakan, acara ini merupakan salah satu bentuk kepedulian WEGE kepada masyarakat sekitar khususnya anak-anak yatim piatu untuk berbagi kebahagiaan di bulan yang penuh rahmat ini, “Harapannya melalui kegiatan ini anak-anak kita yang soleh dan soleha ini dapat menjalankan ibadah puasa dengan baik dan dapat merayakan hari kemenangan dengan penuh kebahagiaan”, tambah Nariman.

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id



18th ASIAN GAMES

**Jakarta
Palembang
2018**